

学校だより 朝日町立宮宿小学校 校長 鈴木 浩司



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和6年
10月16日
No.12



HP アクセスQRコード

「あと4回！ みんなでつなぐ運動会」

10月5日（土）、西の方に青空も見える秋空の下、第77回かぼちゃ大運動会が行われました。今年も300個を超えるかぼちゃを地区の皆様からご協力いただき、改めて地域の皆様のあたたかい支えを感じた運動会。子どもたちは、当日まで学年の種目の練習や、赤白に分かれての応援練習、そして放課後の活動などを頑張ってきました。その頑張りの成果を十分に発揮できた素晴らしい運動会でした。

今年の運動会スローガンは、「あと4回！みんなでつなぐ運動会」でした。閉会式でも話をしましたが、何をつなぐ運動会だったのでしょ。一つは、これまでの歴史や伝統を受け継いで、つなぐこと。伝統の種目や先輩たちが見せてくれた応援の姿などをしっかりと受け継ぎました。ほかに、同じ組の人たちと、勝利をめざして頑張るとい気持ちをつなぎました。さらには、地域の方からのご協力をいただいて、地域の皆様ともつながりました。そして、運動会を引っ張ってくれた6年生の姿は、きっと5年生や下級生たちの心に残り、来年の運動会へとつながっていくことでしょう。

当日、朝早くからの準備、そして運動会の運営、後片付けまでお力添えをいただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

温かいご声援をくださいました、川口副町長様をはじめ、ご来賓の皆様、保護者・地域の皆様により感謝申し上げます。ありがとうございました。



開会式 選手宣誓



徒競走 1年生70M



賞品のかぼちゃを授与



かぼちゃ もらったよ～！



1・2年団体 それゆけ！かぼちゃ島



3・4年団体 ぐるんぐるん台風の目



5・6年団体 かぼちゃ大収穫



全校リレー かぼちゃをバトンに！



赤組・白組 応援合戦



就学時オリエンテーション

10月1日（火）、宮宿小学校に来年度入学するお子さんの就学時オリエンテーションを行いました。子どもたちと保護者に分かれて、検査や学校生活についての話をさせていただきました。校長あいさつの中で、「学校は、小さな社会と言われており、価値観の違う人たちと出会い、人間関係を築きながら、問題解決を通して、思いやりや折り合いのつけ方を学ぶ場所であること」や「トラブルや壁にぶつかった時、その壁を取り除いてあげるだけでなく、気持ちに寄り添いながら、自分の力で乗り越える、対処することができるよう支えていくこと」などをお話させていただきました。

ご家庭でたくさんの愛情を受け、エネルギーをいっぱい貯めて学校に来て、そして、学校ではそのエネルギーを安心して、思い切り発揮できるよう、あたたかい支援体制を築き、教育活動にあたっていきたいと思ひます。